

# POST

## Seraya Pulang Kampung, H Mukti Safari Ramadan ke Pemenang

solmi - [JAMBI.POST.WEB.ID](http://JAMBI.POST.WEB.ID)

Mar 20, 2024 - 10:57



*foto : Kominfo Merangin*

MERANGIN - Sudah menjadi agenda rutin kepala daerah setiap tahunya pada bulan suci Ramadhan, menggelar serangkaian kegiatan Safari Ramadhan ke desa-desa. Pada Safari Ramadhan 1445 H kali ini, Pj Bupati Merangin H Mukti memilih pulang kampung.

H Mukti bersama Ketua TP PKK Merangin Dr Hj Indria Mayesti Mukti memilih pulang kampung di Kecamatan Pamenang, pada Safari Ramadhan 1445 H perdananya tersebut, karena ingin bersilaturahmi dengan saudara dan kerabat

serta teman-teman kecilnya.

“Saya memilih Safari Ramadhan di Masjid Al Mu’min karena bagi warga sini saya tentunya tidak asing lagi. Di sekitar masjid ini dulu tempat saya bermain waktu kecil. Alhamdulillah sekarang masjidnya sudah dibangun megah,” ujar Pj Bupati.

Dikatakan Pj bupati, bulan puasa adalah bulan yang penuh berkah dan maghfirah, bagi insan yang berharap agar jiwa raganya diasah dan diasuh guna meningkatkan keimanan dengan sholat dan terangi hati dengan Al Quran.

“Mari kita bersihkan diri dengan zakat dan mari tumbuhkan semangat Ramadhan dengan mewujudkan masyarakat Merangin yang taat beragama dan bermartabat untuk mewujudkan Merangin Baldatun Toiyyibatun Warobbun Ghopur,” ujar Pj Bupati.

Selain itu H Mukti minta kepada seluruh lapisan masyarakat untuk bersama-sama menjaga situasi dan kondisi yang aman dan kondusif di wilayahnya masing-masing, sehingga tetap nyaman, tentram, tidak mudah terpancing isu-isu menyesatkan.

“Mari kita bersama-sama meningkatkan etos kerja kita, disiplin dan pengabdian sesuai dengan tugas dan fungsi kita masing-masing. Jaga kekompakan dan semua harus kompak bersatu,” pinta H Mukti.

Tampil sebagai penceramah pada Safari Ramadhan yang diikuti para kepala Organisasi Perangkat Daerah di jajaran Pemkab Merangin tersebut, Ustadz Tengku Iskandar yang mengulas habis tentang akhlak.

Pada kesempatan itu, Pj bupati menyerahkan dana CSR Bank Jambi sebesar Rp 5 juta untuk membantu pembangunan masjid. H Mukti secara pribadi juga menyumbang. (IS/kom)